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27ª SESSÃO 
19.ª SESSÃO ORDINARIA 

 
           Ata n.º 27/2022 – Aos dezessete dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e dois 
(17/06/2022), às 19:00 (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de 

Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Vigésima Sétima Sessão e  decima Nona Sessão Ordinária, 
com a presença de nove vereadores. Sob a Presidência do Vereador Odair Jose Bovo, iniciou-se a 
presente sessão, com a leitura do texto bíblico (Mateus 5, 38-42), realizado pelo vereador Ademir 
Aparecido Candido. No EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: Atas nº. 25 e 
26/2022 – foram colocadas em discussão e aprovadas por unanimidade. Oficio n. 155/2022 – Autoria 
do Poder Executivo. Encaminhando anexo Projeto de Lei n. 1.167/2022; Oficio n. 156/2022 – Autoria 
do Poder Executivo. Encaminhando anexo Projeto de Lei n. 1.168/2022; PROJETO DE LEI n. 

1.167/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o chefe do Poder Executivo do município 
de Lidianópolis a firmar contrato de cessão de uso com a Associação dos Recicladores do Município de 
Lidianópolis e da outras providencias – foi encaminhado para as comissões de Finanças e Orçamentos, 
Justiça e Redação Final; PROJETO DE LEI n. 1.168/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: 
Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento do 
município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providencias – foi encaminhado para as 

comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final, Educação, Saúde e Assistência Social; 
PROJETO DE LEI n. 007/2022.  Autoria Vários Vereadores. SUMULA: Cria o dia da Mulher 
Empreendedora no município de Lidianópolis e dá outras providências.   – foi encaminhado para as 
comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final; INDICAÇÃO N.030/2022 - Autoria do 
vereador André Faian Delfino. SUMULA: Que seja construído 1 (um) Banheiro Público na Praça (ao 
lado quadra de esportes), Diaconia NSra. Dos Navegantes, Distrito de Porto Ubá, no município de  
Lidianópolis-Pr; INDICAÇÃO N.031/2022 - Autoria do vereador Odair Jose Bovo. SUMULA: Que seja 

viabilizado junto ao governo de estado/Ministério do Turismo, a liberação de recursos para construção 

de um Portal Turístico Ecológico no Trevo de Acesso a nossa Cidade; INDICAÇÃO N.032/2022 - autoria 
do vereador Danilo Augusto Branco. SUMULA: Solicita ao poder executivo que seja feito programação 
para disponibilização de novos cursos via SENAI ao município de Lidianópolis para exercício de 2023; 
INDICAÇÃO N.º033/2022 - Autoria vereador Fabio Pinheiro da Silva. SUMULA: Que seja feito 
cascalhamento na estrada na localidade Guaimbê, acesso ao sitio da família Trombini, nesta 
municipalidade; INDICAÇÃO N.034/2022 – Autoria Vereador Claudeir Gordiano e André Faian Delfino.   

SUMULA:  solicita a instalação de uma Arena Sintetica de Fubebol com Mini Quadra de Basquetebol no 
Distrito de Porto Ubá, nessa municipalidade; INDICAÇÃO N.035/2022 – Autoria Vereador Claudeir 
Gordiano.   SUMULA:  Solicita ao Executivo que juntamente com a secretaria de saúde, organize uma 
campanha de doação de sangue “ Junho Vermelho”. No EXPEDIENTE, não houve uso da palavra. NA 
ORDEM DO DIA, não foi apresentada matéria para aprovação: Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizera 
uso da palavra os vereadores: IZABEL MARTINS DA CRUZ BARROS, Boa noite Presidente, Boa noite 

aos Vereadores, boa noite ao professor, aos advogados, a todos os internautas, eu gostei muito da 
indicação aqui, esse do banheiro lá, Parabéns André, precisa mesmo, que eu já percebi isso aí, e esse 

aqui,a 007 que eu e do professor e a Rosa, a gente tem que comemorar o Dia das mulheres que 
trabalha aqui né Vera, Também já tentei fazer isso, já precisei fazer isso, tentei ser vendedora mas 
por motivo da doença de meu marido, não consegui tocar para frente e depois tem uma democracia 
né, tem que ter um lugar específico para isso, até Eliane esteve lá em casa, ela, eu fato da minha 
cozinha toda, mas falou, Gabriel ainda não tá certo para mexer com pão, bolacha, essas coisas não 

pode ter, mexer com comida, essas coisas dentro da cozinha, não tem que ser especificamente só 
para isso, tem uma cozinha só para pão e bolacha, não pode mexer com outra coisa, e eu tiro o 
chapéu para muitas mulheres que faz isso, é uma mulher no Santo Antônio que faz e a cozinha dela já 
foi mudada também só para isso, então eu falo as mulheres, tem que trabalhar, as mulher vai à luta, 
tanto que tá aí as professoras, foi a luta tá, dando aula, Parabéns professora, não é fácil serviço 
nenhum de mulher, mas quando a mulher quer ela consegue e eu dou os parabéns, tem Andreia que 
fazia queijo, ela entregava muito, que a gente, mercado maioria e sabe queijo muito bom, gostoso 

tem a dona roxa do Seu Zé Sales, ela também faz queijo, 23 kg por dia, e final de semana seus dez 
sales vai vender esses queijo, e o povo compra, gente é consumido mesmo serviço das mulheres, vale 

a pena né, mas tem que ter todos legalizado e tem hora que a mulher tem medo de fazer isso e 
depois o povo começou encomendar e a mulher tem que trabalhar, dobrar eu mesmo sou uma delas 
pertence assim, então parabéns Professora Rosa, e eu também gostei, existe dia de tanta coisa né 
porque a mulher, não o dia da mulher, empreendedora, Parabéns, essas são as minhas palavras 

obrigado; ADEMIR APARECIDO CANDIDO, Boa noite, presidente, companheiros vereadores, Dr. Leslie, 
Matheus, presente pessoal aqui no Facebook, uma boa noite a todos, só queria parabenizar os 
companheiros vereadores, fazendo indicações, o vereador é cobrado, então ele faz indicação aí 
fazendo seu trabalho, também agradecer aí o executivo e os meninos da Pa, estrada, hospital de 
caminhão, das máquinas, gente fez um pedido, para entrar um tempo atrás e agora foi feito foi 
realizado o trabalho, ficou bom para a administração, pela gente, tempo atrás e foi feito errado, então 
obrigado vereadores, período critico e fica contente quando a gente faz um pedido e atendido pelo 
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executivo, seria isso obrigado; ANTONIO AUGUSTO MACIEL FILHO, boa noite a todos, Boa noite boa 
noite companheiros vereadores, nosso advogado, Presidente, secretário Beramar, também nosso 
professor Municipal está aqui hoje né, onde eles, a gente, Eu mesmo não tô nem sabendo que se trata 
Mas eu vejo o presidente do sindicato ali né, e a gente, pode contar com a gente, que a gente tá aqui 
presente para ver a melhoria para vocês, eu peguei a palavra pessoal, Quero agradecer também as 

indicações que foi feita, que entrar nesse plenário hoje né, eu ia fazer uma indicação na sexta-feira, 
mas nosso secretário, não te vi, aí eu queria só adiantar a minha indicação que eu ia fazer, é respeito 
nosso Presidente aí, a respeito de nossos abastecedores, hoje nós temos seis abastecedor no 
município, onde vários já praticamente está desativado, não tá trabalhando bomba, a gente nem sabe 
como é que tá, eu tive reclamações de produtores né, produtores que chegam até a gente falou assim 
olha é um bem público que tá ali, só não estão pegando água, tinha que ter uma comissão meu 
presidente, uma comissão principalmente para ver isso aí né, mas temos nossos técnicos agrícola ali 

para fazer um levantamento sobre esses abastecedores, isso aí, foi eu lembro quando nós adquirir 
isso aí, no ano de 2000, eu fiz parte, quando foi feito o pedido né, dos abastecedores, quanto ele é 
importante para agricultura, onde o pessoal vem buscar água longe né, pegando perto de Minas, tem 
um cuidado danado, Principalmente eu vejo assim, que tenha cuidado meus filhos, mesmo eles pegam 
água, eles pegam no próprio sítio dele se eu fizer até os lugar de abastecer, mas tem que vir de uma 
distância longe para pegar água, coisa que nós temos que ver, aqui em cima não funciona, nós temos 

lá no Lampião que não funciona, eu acho, que na volta do rio, não sei se tá funcionando, isso aí tinha 
que fazer um levantamento pessoal, porque até vergonha, sinceramente e não é, reuniu-se produtor 
porque não pode ficar também só na despesa do município, tem que bancar com bomba, com tudo 
tem que ter uma conversa e o nosso pessoal da Agricultura para ver se resolve, se a partir de 
segunda-feira eu vou fazer essa indicação, porque essa indicação vai até o prefeito e o prefeito tem 
que analisar e chamar para fazer isso aí, você pode ainda falou um dia para mim onde é que não tá 
ocupando arruma para nós vamos para lá no sítio né, mas não é desse jeito que vai entregar para um 

produtor lá né, essas minhas palavras Presidente; CLAUDEIR GORDIANO, Boa noite Presidente, Boa 

noite vereadores, vereadoras, Boa noite professoras, Boa noite os nossos representantes jurídico aqui 
Dr Leslie, Dr Matheus, Boa noite companheiro Osvaldo dias, Boa noite Rogério Leonardi presidente do 
sindicato do nosso município e boa noite a todos que nos acompanham os internautas pelo Facebook, 
quero começar nesse momento falando do meu projeto de lei 007 e agradecer a vereadora Rosa 
paixão e a vereadora Izabel Martins da Cruz Barros, das quais são com a autora junto comigo nesse 
projeto né, que aceitaram este desafio na construção desse projeto que esta tramitando nessa casa 

aqui hoje né, eu tenho filha, tem uma mãe, e tem um grande respeito pelas mulheres, então se eu 
passasse aqui por essa casa de leis, por 4 anos e não tivesse um projeto de lei voltado as mulheres do 
meu Município, eu sairia daqui né incompleto na minha missão, os projetos está indo para as 
comissões ser analisado e tenho certeza que fará a diferença na vida de muitas mulheres que traz na 
sua súmula aqui a valorização das mulheres através de palestras de divulgações né, quando chega o 
mês de março próximo do Dia das mulheres o que que acontece Parabéns as mulheres né, você é 

muito pouco, nós precisamos colocar no calendário do nosso município, não é divulgar as ações, nós 
temos mulheres destacando nosso município na culinária no transporte na educação, essas mulheres 

precisam ser valorizadas, precisam ser destacadas, estão no mês de março vai acontecer de diversas 
palestras debates sobre o direito das mulheres e nós vamos entregar aqui nessa casa de leis o 
certificado para as mulheres destaque no empreendedorismo do município de Lidianópolis, se Deus 
quiser quero nesse momento também estar falando da indicação 034 da qual eu fiz junto com o 
vereador André, falando, se trata da instalação de uma arena sintética com mini quadra de 

basquetebol no distrito de Porto Ubá, se tem um lugar no Brasil e no mundo que será bem utilizada 
essa mini quadra sintética vai ser no distrito de Porto Ubá, Dr Mateus não tem um bom conhecimento 
a respeito daquela comunidade, mas ali se pratica esporte né, ali a garotada ama o futebol e nós 
temos lá um campo de futebol, grama natural, temos a quadra e falta uma quadra sintética naquela 
localidade, então nós já estamos alinhando aí com os nossos deputados, temos uma viagem marcada 
para Curitiba e o juntamente com André busca emendas parlamentar para tornar realidade essa 
indicação com apoio do nosso executivo também, gostaria falando também nesse momento da 

indicação 035 a campanha Junho vermelho, doação de sangue, nós estamos aí no fim, aí Espero que 
assim seja no final de uma pandemia, Onde estão voltando as cirurgias eletivas e nós precisamos de 

estoques de sangue, nós sabemos que a qualquer momento qualquer um de nós estamos sujeito não 
é a necessidade de uma transfusão de sangue, não é de sangue durante uma cirurgia e os estoques 
estão baixos e junho para quem não sabe né, no Brasil e no mundo trata de um Junho vermelho que 
comemora essa data, essa campanha de doação de sangue, então nós pedimos com muito carinho aí 

para nós secretaria de saúde né, que realiza essa campanha, que divulgue isso nas redes sociais a 
conscientização da nossa cidade, nessa questão da doação de sangue, quero também parabenizar o 
nosso executivo pelos cursos realizados aí na nossa cidade, os cursos de formação, dos Pais está 
atingindo diversos municípios, jovens também nosso município, foi investido o dinheiro público nesses 
cursos, inclusive Vereador Danilo colocou em uma indicação para mais curso 2023 com certeza são a 
luta nossa também, e nós precisamos de formação para esses jovens e para todos nossos munícipes, 
em relação a visita aqui dos das professoras não posso dizer assim porque eu tô vendo só professores 
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aqui de maneira unânime e eu sempre digo que essa casa de leis, e o mais bonito da Democracia isso 
aí quando nós lutamos pelos nossos direitos né, Eu, professor a 22 anos até durante a minha 
campanha para vereador foi um compromisso que eu fiz com a professora Laíza, quantas vezes ela 
disse para mim, precisava de reajuste, Precisava dessa valorização dos professores, com as minhas 
primas também professora Vanderleia, professora Lucinéia, que eu não estou ouvindo, vendo aqui 

hoje mas naquela outra visita estiveram aqui e as demais né, que aqui é uma família Lidianópolis, eu 
conheço a todos a professora da minha filha, que está aqui nessa noite também se nós queremos uma 
educação pública de qualidade, ela começa pela valorização dos professores, Esse é o primeiro passo 
né, na última visita de vocês aqui, ou acordado que estava sendo construído um projeto de lei junto 
ao sindicato, Rogério nos passou a informação e aproveitar parabenizar mais uma vez hoje pela 
condução da sua presidência nesse sindicato, sempre aberta ao diálogo né, naquele momento ficou 
acordado que esse projeto estava na parte final e que seria apresentado para nós né tenho certeza 

que o Executivo também vai estudar nessa situação econômica a viabilidade, e terá uma contra-
proposta e nós estamos aqui, nós vereadores para analisar a situação do nosso município e aquilo né 
que nós podemos no máximo, no máximo, eu digo no máximo, aquilo que nós podemos, com certeza 
terão o nosso apoio, seriam essas minhas palavras Presidente Tenham todos uma boa noite e uma 
excelente semana; DANILO AUGUSTO BRANCO, Boa noite Presidente, Boa noite demais vereadores 
Boa noite aos professores, Boa noite é o presidente do sindicato Rogério, Doutor Mateus, Dr Leslie 

Osvaldo nosso amigo né, Muito boa noite e a todos que estão acompanhando nosso pelo Facebook 
pedir a palavra primeiramente já mencionando os professores sobre o plano de carreira que será 
protocolado essa casa de lei né, tem o meu apoio todos os professores, Por que que tem meu apoio 
Laíza, aqui tem audiência pública do quadrimestre deste ano de 2022, onde temos que gastar 25% na 
educação e foi gastado 21,83 com pessoal, tá gastando 46% e podemos chegar a 54, então vocês tem 
meu apoio nesse plano de carreira, não tô dizendo por dizer, daqui a prova da audiência pública que 
foi feita aqui no município, então tem meu apoio esse plano de carreira e eu vou estar aqui lutando 

pela classe dos Professores. Referente à visita que eu fiz essa semana, no distrito do Porto Uba, com a 

diretora cena né, a gente foi ver a situação do colégio lá, do Cementinha do Ivaí, que assina trabalha 
né, aonde Odair, temos que cobrar o Executivo para fazer uma sala para ele guardar as coisas da 
escola que está tudo tumultuado lá, até dentro da cozinha, onde faz alimentação das crianças tem 
cadeira montada, então a gente tem que estar cobrando isso executivo para que isso ajude a 
educação do nosso município, também falando uma salinha muito pequena para os professores da do 
Porto Ubá, que Eles preparam a aula no calor, é insuportável, fica lá dentro, não pedi também para 

prefeito já que tá colocando ar-condicionado em várias localidades do nosso município, que também 
pense nos professores do Porto Ubá e coloque um ar-condicionado lá, falar também que eles tem um 
pula-pula novinho, em caixa, sabe porque rosa não tem lugar para por, tá encaixado, não pedi para o 
prefeito viabilizar uma sala lá também, para que os alunos possam desfrutar esse pula-pula, para ler 
porque veio para beneficial nossos alunos e não tá sendo feito, então quero agradecer a cena diretora 
pela visita para conduzir a gente, ir para passar essa situação para nós vereadores, porque se eles 

não passaram a gente não vai saber né, e visita a Maria José opera ao Colégio Maria José Moura foi 
feita instalação do ar condicionado, hoje eu falei com o prefeito porque que fizeram instalação e até 

agora, não pode ligar o ar, tem que mudar lá o padrão do poste, mas aí foi feita em janeiro gente 
estamos em junho, não temos que ajudar também o colégio né, fiquei sabendo também para o seu 
criador da passarela ali, tá acompanhando aquela passarela do Colégio Maria José de Moura, Então tá 
perigoso ali então a gente também tem que olhar essa situação Vamos fazer uma uma passarela nova 
vamos reformar né, porque Aline Rosa chega de chuva, aluno toma chuva e tá, e tá dando ficando tão 

sem essas coisas que a gente tem que estar olhando, nós vereadores vou pedir a palavra também 
para falar, convidar a todos no município né, Essa semana vai ter o aniversário da nossa cidade, não 
tá comemorando na quarta-feira, convidar a todos para está no grande show em nosso município 
pedir a palavra também Presidente para falar sobre o curso do Senai, onde a Daniela Talarico também 
já participou, a esposa do professor para o dele também né, onde aprender fazer pizza, bolo, monte 
de coisas boas, ne Dani, além do pessoal que fez curso de ar condicionado, então isso a gente tem 
que trazer para o município para gente incentivar as pessoas a ter um trabalho Digno, às vezes uns 

vai levar para frente vai montar algum comércio Osvaldo, Mas eles, outros vão fazer em casa né, 
então isso traz conhecimento, então já é uma indicação minha feita né, Para que o Executivo Coloca 

na programação dele do ano que vem esses cursos do SENAI, também quero pedir a palavra para 
falar sobre a feijoada da ONG São Francisco, agradecer a toda diretoria ONG né, pela correria num dia 
chuvoso, no dia complicado, fizeram mais de 200 feijoada no município ajudando a ONG, a Taís Bovo 
foi que fez a feijoada, ela tava programado Fazer 150, deu mais de 220 feijoada Rosa, então assim 

voluntária tirou o dia para ajudar ONG, parabenizar a Taís, a Diretoria da ONG e a todos que estão 
envolvidos nessa situação, era essa minhas palavras Presidente, Quero desejar uma boa noite a todos 
que Deus abençoe a todos que estão presente, a todos que estão em casa e professor conte comigo 
ou tá aqui lutando pelo Direito de vocês dentro da nossa realidade do município e que pode contar 
comigo para analisar, a gente tá conversando e na hora da votação Com certeza vou estar de apoio 
com professor obrigado; FABIO PINHEIRO DA SILVA, Boa noite a todos com todos os vereadores, 
advogado, Doutor Leslie, Mateus os professor o nosso Presidente sindicato Rogerinho, o nosso amigo 
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os vários dias, até na verdade vai paralisar também os vários dias foi um funcionário Prefeitura Desde 
o tempo do espinafre, eu fico contente hoje de ver vocês aqui na nossa casa de leis, obrigado eu 
também quero frisar conversa aqui sobre o pedido que eu fiz lá da estrada do Trombini, que a estrada 
acabou o cascalho e a gente pede para poder dar um reparo bom lá para ficar bom para população e 
também dizer sobre o negócio do jogo de ontem lá em Lunardelli, foi um jogo bonito, a torcida de la 

fez um pouco de extravagância, até soltando bomba,  jogando latinha no nosso companheiro que foi 
lá na torcida, e também pedi assim que eles vão vir jogar bola aqui, que o nosso povo não faz igual a 
eles fizeram, assistir, vamos vibrar, Vamos gritar, mas não fazer igual esse aí, é feio, como eu mesmo 
troquei, vamos mostrar que nosso município é diferente, humilde, educado, quem tiver me ouvindo 
que ouve o recado, que seja um jogo bem tranquilo para não fazer o que eles fizeram, barraco,  
barraco só vai agradar quem é barraqueiro, então, nossa, calma, que eu quero dizer a vocês professor 
que também tem meu apoio, Com certeza apoio de todos Vereadores, o quê cabe a vocês dentro da 

Lei, pode ter certeza que não só apoio como apoio de todos os vereadores, como que nossa câmara, 
então vereador, gostoso trabalhar assim, já estava bom, agora melhorou, mais que hoje nós temos 
advogado Doutor Mateus, inclusive agora nosso parceiro Rogerinho, também contrapartida dele 
dentro da Lei, Muito obrigado, Angélica, obrigado por essas são minhas palavras;  ODAIR JOSE BOVO, 
boa noite vereadores, não temos mais Vereador escrito, faço as considerações, para repensar, 
encerrando a sessão hoje, talvez um pouco mais tarde, de menor tempo em relação ao projeto a ser 

votado hoje né, dificilmente acontece, eu deixo bem claro a todos vocês professores estão presente, a 
gente agradece mais uma vez a presença de vocês, eu sei que vocês né até Pegou de surpresa 
Rogério que eu não estava sabendo, próprio número disso, mas a gente acorda e você com maior 
carinho respeito e geralmente o projeto vem para nós de lá do executivo, mas acredito que ele já foi 
apresentado né, aí a gente foi apresentado executivos, projetos vindo para cá, eu não sei se vai, já tá 
entregando uma via aqui, tô explanando, é isso, mas a gente vai estar aí já com as comissões, 
estudando aquele que foi falado, naquele comentário anterior né, a gente vai fazer o máximo possível 

para estar ajudando a categoria dentro dos limites, temos hoje, graças a Deus para mim colocou e 

temos dois assessor jurídico na nessa câmara, só aquilo que for possível a gente vai estar fazendo, tá 
e acredito que não é só a categoria de professores aí né, eu acho que várias categorias vai estar 
reivindicando e nós vamos analisar, estudando durante esse ano aí, tá bom, em relação ao show e até 
marquei aqui, mas o vereador Danilo, pode ir pessoal, já comentou a gente tá aí mais uma vez 
convidando a todos os professores, enfim a toda comunidade, aquelas pessoas que estão de fora né 
da cidade e os vizinhos que venha nos prestigiar, a nossa cidade, o nosso show e dizer que o prefeito, 

comunidade, pedido, dos vereadores e vai ser uma festa também diferente porque nós vamos fazer, o 
comércio local que vai estar fazendo as festas, não vai ter barraca de Fora, aquelas coisas é uma coisa 
para incentivar o comércio local, então para gastar dentro do município e as pessoas de fora ver e 
gaste no comércio local, que que tem uma pequena vantagem né, então tentando fomentar o 
comércio também de Lidianópolis, a gente Convida mais uma vez a todos vocês aí principalmente os 
professores, ainda vão lá convidar as crianças, pais, e enfim, os amigos a gente ter uma noite Tomara 

que mais quente né rosa, que seja um dia gostoso aí relação abastecedor Mineiro, foi muito discutido 
na gestão passada né, inclusive as outras comunidade, pequenas associações, tomar conta aí se 

perderam no meio do caminho, um pagava a conta, outra não, pagava aí, queimava bomba, é 
queimado, as bomba e não tinha quem que arrumava, mas aí eu acredito que nós temos que fazer um 
levantamento sim, fazer um levantamento dessa parte aí e vê o que tá acontecendo né, até se 
falamos muito na outra passada, inclusive se você, abastecedor aqui do da subida aí do Bicão, que se 
fala ele ficou para resolver né, na questão da Emater junto com a secretaria, para gente tá fazendo 

abastecedor de água potável né, nós passamos muita necessidade né, Fabinho é questão de água das 
pessoas principalmente Santo Antônio, Santa Terezinha, Nossa Senhora de Fátima, que não tinha 
água e para gente tá, pegando essa água, mas aí depois também mudou o pensamento, mas eu já 
anotei aqui, a gente vai tá fazendo um levantamento, e levar o Executivo para o prefeito está na 
lizando dizendo a comunidade, vocês professores né, Nós vereadores e eu na condição de Presidente 
muitas vezes a gente faz a interligação entre legislativo e executivo, sempre levando né, 
Principalmente a ideia dos vereadores, aquela que é escrito por indicação né, automaticamente chega 

na mão do prefeito, e aquelas que não, por exemplo Vereador Danilo colocou aqui, sempre na no dia 
seguinte, depois da sessão estou lá no gabinete, a gente escreve comenta com prefeito né, porque a 

gente, aquilo que a gente sempre fala, nós temos o poder de cobrar as vezes, fazer um projeto o 
projeto que a gente faz, não pode gerar gasto a prefeitura né, não podemos é uma lei federal todos 
nós, dois aí, não podemos gerar gasto, Mas a gente pode estar fazendo indicação e aprovando os 
projetos que vende lá para cá, com gás duas vezes, a gente tem vontade de ajudar mais a 

comunidade, e uma indicação, é isso que eu queria que a comunidade entendesse muitas vezes sendo 
cobrado né, mas nós não temos, Total ou 100% de poder, Dr Matheus e Dr Leslie, então é isso que eu 
tinha que tá falando, o Rogério, então vai depois da sessão né, Rogério protocolar a reforma do 
estatuto do magistério e depois quiser dar uma palavrinha né, a gente termina a sessão da palavra aí 
,também e os professores ficam presente e argumenta aí em relação a isso tá, então vamos terminar 
sessão relação, Esporte Fabinho, Nós também fiquei preocupado lá ontem né, que geralmente ele 
Esporte, alegria é uma festa né, E aí muitas pessoas leva pelo lado da ignorância né, Isso não é bom 
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para ninguém, a gente tem participado aí do município, do esporte do karatê, sempre as pessoas 
falam, esporte traz disciplina né, se a gente fazer igual eles fizeram, nós não estamos caminhando 
pelo lado negativo da coisa, então eu já analizei, faz parte da associação também, até vai ter uma 
reunião daqui a pouquinho e vai ter falado essa questão aí né, e aquele, Vereador Danilo falou, nós 
temos que pedir segurança, agora, não incentivar a população a soltar bomba igual fizeram lá, porque 

o esporte nosso município, estamos fazendo contra o que nós precisamos, é festa da família, então eu 
agradeço a presença mais uma vez de todos, presentes vereadores, obrigado pela presença de todos 
vocês, Doutor Mateus, Leslie, Beramar, que tá passando por um momento na família de dificuldade 
mas, um Guerreiro, sempre junto conosco aí, fazendo tudo certinho, deixando os papel tudo 
profissionalmente certo né, então a gente agradece a presença do Beramar, também a presença de 
vocês professor, segunda-feira, cansativo, um dia de frio, mas tá aqui pela luta de vocês, obrigado, 
também agradeço a todos que estão participando pelo Facebook, pela internet também a gente 

agradece e deseja a todos vocês uma boa semana. Declaro encerrada a 19ª sessão ordinária do dia 
13 de Junho do ano de 2022, para nós que somos católicos, hoje dia de Santo Antônio, meu pai 
Antônio, ele tem uma devoção Santo Antônio, tem o vereador que o Antônio, também a todos têm 
uma boa noite, até a próxima se Deus permitir, obrigado Rogério, obrigado a todos. E, nada mais 
havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida por mim, Claudiomiro 
Domingos Honorato, Assessor Administrativo e será afixada em Edital para análise e aprovação, 

assinada pelo Presidente, 1º Secretario e os demais vereadores.  
 
 

 
 
 

ODAIR JOSE BOVO                                    CLAUDEIR GORDIANO 

Presidente                                                 1º Secretario 
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